

GRin. Martina KAUFMANN MSc B.A.

17.10.2013

A N T R A G
zur
d r i n g l i c h e n B e h a n d l u n g

Betreff: Eheschließungen transparenter und planbarer machen

Nicht nur Grazer Brautleute sondern auch immer mehr Paare von außerhalb unserer Stadt finden Graz als den besten Ort für ihre Eheschließung. Damit der schönste Tag im Leben auch wirklich ein solcher wird, planen die Brautpaare schon sehr lange für diesen Tag im Voraus. Im Moment ist es im Standesamt nur möglich, ein halbes Jahr vorher einen Termin zu reservieren. Das geht nicht (mehr) Hand in Hand mit den Buchungszeiten der anderen Orte, die am selben Tag gebraucht werden: Kirche, Pfarrer, Restaurant, etc.

Außerdem kommt es vor, dass wenn selbst genau ein halbes Jahr vor dem gewünschten Termin angerufen wird, dieser bereits vergeben ist.

Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs den

d r i n g l i c h e n A n t r a g,

dass die zuständigen Stellen damit beauftragt werden, ein transparentes System zu entwickeln, das auch langfristige Planungen rund um die Eheschließungen ermöglicht und dem Gemeinderat ehebaldigst darüber zu berichten.